
                                                                                                                                                                      
 

 
Herrn Oberbürgermeister 
Thomas Eiskirch 
 

Bochum, 12. 02. 2018 
 
 

 
 
Anfrage zur Sitzung des Ausschusses für Sport und Freizeit 
am 16. Februar 2018 
 

Umkleiden – Sportanlage Feenstraße 

 
Vertreter der Vereine DJK Adler Riemke und S. V. Eintracht Grumme haben in 

Gesprächen darauf hingewiesen, dass die Umkleiden angesichts der starken 

Nutzungsfrequenz der Platzanlage Feenstraße nicht ausreichend sind, insbesondere 

beim direkten Wechsel von Trainingsbeginn und Trainingsende der verschiedenen 

Mannschaften. 

 

Die SPD-Ratsfraktion fragt an: 

 

− Sind der Verwaltung Beschwerden bekannt, dass die Umkleidesituation 

problematisch ist? 

− Sieht die Verwaltung eine Lösung durch Anbauten an die vorhandenen 

Umkleiden? 

− Wäre ggf. auch Platz vorhanden, um einen Container aufzustellen? 

 

Gabi Schuh 

 

 


